

Un mes de música viva en el Metro

Publicado el 07 Febrero 2019

SC/CDPC/0132-19

Música de cámara, sones huastecos, marimba y trova, entre otros géneros, se escucharán durante **febrero** en las estaciones Cuatro Caminos, Tacubaya, Chabacano e Insurgentes con el programa **Mayor cultura, mejor movilidad** para el disfrute de los usuarios del **Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro**.

En la terminal Cuatro Caminos a las 13:00 horas se presentarán Los Huastecos (viernes 8), Los Originales (lunes 11), Los Reyes de Veracruz (martes 12), Sergio Meneses (jueves 14), Ensamble Da Vinci (viernes 15 y lunes 18), Mónica López Santacruz (martes 19), Los Originales (jueves 21), Grupo Ensamble Musical (viernes 22), Los Santiagos (lunes 25) y Emilia Rodríguez Sánchez (martes 26).

Los Trovadores Provincianos tocarán el miércoles 13 en la estación Tacubaya, mientras que el Cuarteto 2 Siglos arribará a Chabacano el miércoles 20 y la Marimba Perla Sureña cerrará el ciclo musical en la Glorieta de los Insurgentes el miércoles 27. Los grupos se presentarán a las 11:00 horas.

El programa **Mayor cultura, mejor movilidad** es resultado del trabajo coordinado de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México y el Sistema de Transporte Colectivo (STC) con el objetivo de difundir en el espacio público una **oferta cultural gratuita**.

Para conocer las fechas de las presentaciones musicales visite la página:

<https://www.metro.cdmx.gob.mx/cultura/eventos-febrero-2019>

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

